

## résidences immobilier

M-OI Marseille 2e Arrondissement vous propose à la vente en exclusivité ce T1 bis avec mezzanine. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4948-CLA (Lien direct sur les photos)Dans le quartier de la Joliette, proche de la Cathédrale de la Major, des Terrasses du Port, du tunnel pour axes autoroutiers, des transports (métro 2, Tram 2 et 3) et de toutes commodités. Dans une petite copropriété de 9 lots, ce T1 bis donne sur une cour et est orienté Ouest.Au 2e étage, se ...

M-OI Marseille 2nd Arrondissement offers you for sale exclusively this T1 bis with mezzanine. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4948-CLA (Direct link on the photos)In the Joliette district, close to the Cathédrale de la Major, the Terrasses du Port, the highway tunnel, transport (metro 2, Tram 2 and 3) and all amenities. In a small condominium of 9 lots, this T1 bis overlooks a courtyard and faces West.On the 2nd floor, is this charming apartment sold furnished, in ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









